



## Änderungsantrag

AN/BV0038/2021/01

Für die öffentliche Sitzung

Beratungsfolge	Abstimmungsergebnis	Datum
Bau-, Planungs- und Umweltausschuss		22.04.2021
Hauptausschuss		27.04.2021
Stadtverordnetenversammlung		04.05.2021

Einreicher: Fraktion B90/Die Grünen

**Betreff:** Änderungsantrag zur BV0038/2021

**Änderungsantrag:**

Der Beschlussvorschlag wird wie folgt geändert:

1. Der Standort 3 - Fläche südlich der Sportanlage Nieder Neuendorf entsprechend Punkt 2.3 der Anlage 1 wird als perspektivischer Standort für die Errichtung einer BMX-Anlage und eines Jugend-Pavillons beschlossen.
2. Die Stadtverordnetenversammlung beauftragt die Verwaltung, spätestens zur Sitzungsfolge der Stadtverordnetenversammlung am 07.09.2021 den Aufstellungsbeschluss zur Einleitung des Bebauungsplanverfahren für den Standort 3 „Fläche südlich der Sportanlage Nieder Neuendorf“ zur Entwicklung für eine BMX-Anlage mit Jugend-Pavillon vorzulegen.

**Begründung:**

Der Standort 3 wurde in der Vorlage der Verwaltung als ebenfalls geeignet dargestellt. Dieser Standort ist gegenüber dem Standort 1 für die angestrebte Nutzung besser geeignet, weil sie der Sportanlage zugeordnet, durch einen Weg bereits gut erschlossen, zentraler gelegen sowie geeigneter geschnitten und auskömmlich groß ist. Gegebenenfalls muss nicht die gesamte in Anlage 1 umrissene Fläche genutzt werden.

Der Standort 1 wird hingegen heute schon gern von Jogger\*innen, Spaziergänger\*innen und Hundehaltenden genutzt und an Wochenenden relativ stark frequentiert. Zusammen mit der nahen Wohnbebauung ergibt sich damit eine Nutzungskonkurrenz zu einer BMX-Anlage.

Den Jugendlichen fehlt weniger eine weitere Skate-Anlage als vielmehr eine BMX-Anlage und ein Pavillon als Treffpunkt. Die Jugendlichen, die sich bisher am Prozess beteiligten, wünschen sich eine BMX-Anlage, die überwiegend aus Dirtstrecken besteht, was auch aus naturschutzfachlicher Sicht vorteilhafter wäre. Bei der anschließenden planerischen Ausgestaltung der BMX-Anlage und bei der Entscheidung über die Lage des Pavillons sollten die Jugendlichen intensiv beteiligt werden.

**Finanzielle Auswirkungen**       ja       nein

Hennigsdorf, 20.04.2021

gez. P. Röthke-Habeck  
Vorsitzende  
der Fraktion B90/Die Grünen